

19/03/2018

Puerto Aysén: Fiscalía y PDI investigan homicidio de chofer de colectivo en sector Ribera Sur

La Fiscalía Local de Puerto Aysén solicitó diversas diligencias investigativas a la Brigada de Homicidios y al Laboratorio de Criminalística de la PDI, a fin de detener a él o los autores de un homicidio registrado la noche del domingo en las inmediaciones de la costanera de dicha comuna, sector Ribera Sur. Según explicó el fiscal subrogante, Eduardo Escárate, “ayer, a las 22.30 horas aproximadamente, un testigo procedió a hacer un llamado a la Central de Comunicaciones de Carabineros (Cenco) en relación a disparos que había sentido en calle Chindo Vera con Costanera”.



Al llegar Carabineros al lugar, añadió el abogado, “se pudieron percatar de la presencia de un vehículo marca Hyundai, el cual se encontraba estacionado con las luces prendidas y con una persona al interior sin vida”. La víctima fue identificada como Manuel Arturo Mañao Leiva de 38 años, chofer de colectivos de la línea Marchant.

“Se está trabajando con la Brigada de Homicidios y el Laboratorio de Criminalística para determinar el móvil del hecho. Se trabajó hasta las 4 de la mañana en el sitio del suceso”, explicó el fiscal subrogante, Eduardo Escárate, quien añadió que la víctima falleció luego de recibir dos proyectiles balísticos en diversas zonas de su cuerpo con un arma 9 milímetros.

“Hay algunos sospechosos; se están solicitando las imágenes de cámaras de seguridad del Polideportivo y de la Municipalidad. También se está entrevistando a un testigo presencial de los hechos, el cual dio cuenta que -al parecer- se trataba de dos personas”, declaró el representante del Ministerio Público, quien coordina las diversas diligencias investigativas.

Sobre este hecho, el Fiscal Regional, Carlos Palma Guerra, expresó que tanto la Fiscalía como la PDI esperan cuanto antes esclarecer lo ocurrido, detener a él o los responsables y llevarlos antes los Tribunales de Justicia. “No son hechos muy habituales en la región de Aysén y esperamos tener resultados concretos en los próximos días, a través del trabajo científico de la PDI y el aporte de la propia ciudadanía”, aseveró el Fiscal Regional de Aysén, Carlos Palma Guerra.